

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。



↑講師の話しに耳を傾ける参加者

★ 親の姿見て子は育つ

3校PTA合同教育講演会

家庭教育学級の活動として恒例の川床中学校区3校（川床小・田尻小・川床中）PTA合同教育講演会が11月4日、川床小学校で開催されました。

同日は、講師に元菱刈町教育長の村田重一氏が『見えないところで見えるものを支える』を演題に講演。鉛筆の持ち方や箸の握り方を例に挙げながら「親の姿を見て子は育つ」などと、家庭教育、子育てについて話されました。

保護者ら約80人の参加者は熱心に聞き入り、「子ども勉強、親も勉強」「教育の大切さを再認識した」「もう一度自分自身を改める必要がある」などと感想を述べていました。

★ 地域おこしで活発に交流

島援隊が三島村を訪問

長島島援隊は11月7日と8日の2日間、地域おこしグループ間の交流を目的に、三島村を訪問しました。

この交流は、島援隊と三島村連合青年会を中心に1年以上前から計画され、幹部らによる打ち合わせを幾度となく重ね、ようやく実現しました。

鹿児島市からフェリーで三島村入りした同隊員5人は、飛行場や学校、温泉などを視察して交流会に出席。自己紹介のあと、お互いの活動などについて意見を交わしました。

三島村は、アフリカの民族芸能打楽器「ジャンベ」で村おこしに取り組み、全国からジャンベ留学生を募る活動を展開しています。

交流を終えた島援隊の濱田孝一隊長は「今度は三島村から長島にきてもらう約束をした。今後も活発に交流を図っていきたい」と意気込んでいました。



↑海辺の天然温泉を視察する島援隊メンバーら



←ジャンベ留学生や青年会員がジャンベを演奏して島援隊を歓迎